

Llama vicepresidente cubano a generalizar las mejores experiencias productivas



Twitter / JuventudRebelde

La Habana, 4 dic (RHC) En visita de trabajo al Municipio Especial Isla de la Juventud este sábado, el vicepresidente cubano Salvador Valdés Mesa dialogó con campesinos pineros sobre el compromiso de aportar a la alimentación del pueblo para la celebración del fin de año.

El primer punto del recorrido fue la finca de Genito Delgado Arias, destacado en la producción de cerdo de capa oscura, leche y cultivos varios, donde constató la eficacia del sistema de trabajo del productor y sus resultados.

Delgado Arias comentó al también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba que ya ha entregado a la industria 2,5 toneladas (t) de carne de cerdo y este domingo sumará 3,6 t más con vista a la feria de fin de año.

Valdés Mesa conoció que en ese multiplicador porcino existen 782 cabezas como masa total, de ellas 120 reproductoras que gestan entre 8 y 9 crías por parto, 8 verracos para garantizar el ciclo reproductivo.

Asimismo le informaron que hasta la fecha el campesino ha entregado unos 1200 cerdos preceba para la empresa porcina, módulos pecuarios y feria y para el fin de año también pretende vender 70 mamonos (cerdos pequeños) vivos y 500 kg de carne en La Reforma, comunidad donde está enclavada el centro multiplicador de Delgado Arias.

«Experiencias como esta es la que tenemos que multiplicar, este hombre demuestra que hay capacidad para producir lo que necesitamos con recursos endógenos, porque hay que quitarse de la cabeza que van a llegar barcos de alimentos para los animales, tenemos que sembrarlos y lograr estos resultados con otros productores locales», aseveró el alto dirigente cubano.

Asimismo, dialogó con ganaderos y productores de cultivos varios y arroz en el polo Julio Antonio Mella, donde conoció de las alternativas domésticas que utilizan para no perder cosechas y garantizar sus planes, a pesar de ser una zona de secano.

Se interesó sobre la marcha de la cosecha de arroz, rubro que instó a los locales a autoabastecerse —al igual que de frijol—, sobre la calidad del melón, de la leche; conoció de los problemas con la maquinaria para el corte de arroz, solución que se gestiona con la provincia de Pinar del Río y el compromiso de las ofertas ganaderas para el fin de año.

En ese sentido, los productores de la Cooperativa de Créditos y Servicios Julio Antonio Mella, aseguraron al vicepresidente que durante los días 29, 30 y 31 de diciembre propondrán ofertas de alimentos al pueblo pinero a precios módicos — más bajos que los actuales— entre los que figura carne de res.

La marcha de la campaña de frío y el estado del cumplimiento del Decreto Ley 72 se incluyeron entre los objetivos de la visita de trabajo del vicepresidente cubano Salvador Valdés Mesa a Isla de la Juventud. (Fuente/Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/306921-llama-vicepresidente-cubano-a-generalizar-las-mejores-experiencias-productivas>



Radio Habana Cuba